

3 informations startup à retenir ce 21 septembre 2018

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

21 septembre 2018

"La scène" s'est officiellement lancé hier

Créé à l'initiative de l'incubateur Schoolab et de Maud Franca, directrice adjointe du Programme Investissements d'Avenir de la Caisse des Dépôts, la Scène se présente comme un tremplin pour les jeunes entrepreneurs issus de la diversité. Son objectif : les former à la prise de parole en public, aux côtés professionnels du théâtre, du cinéma ou de l'entreprise, afin de leur apprendre à se présenter, mais aussi à "faire ressortir leurs singularités et leurs forces", précisent les porteurs du projet.

Le congé maternité rallongé pour les indépendantes

Dès 2019, le congé maternité alloué aux indépendantes et exploitantes agricoles sera allongé. La mesure, révélée sur France Inter ce jeudi par le Premier ministre Édouard Philippe, figurera dans le projet de loi de financement de la sécurité sociale (PLFSS) 2019 qui sera présenté mardi prochain à l'Assemblée Nationale. Le délai de congé maternité des indépendantes sera donc désormais porté à 16 semaines, soit 38 jours de plus qu'actuellement.

Le premier bootcamp francophone sur le design thinking voit le jour

Après San Francisco, Londres, New York et Dubai, la French Future Academy annonce le lancement d'un bootcamp sur le design thinking en France, à Paris. Celui-ci, qui se présente comme une formation intensive dont l'objectif est de donner aux participants les compétences, les outils et la confiance d'un vrai "Design Thinker", durera 5 jours et sera ouvert à tous.

Article écrit par Iris Maignan